La phrase suivante est grammaticalement intéressante : «laat Robert en Bertrand nu gaan! » (« laisse maintenant aller => partir Robert en Bertrand! »).

« LATEN » exige souvent (surtout à l'impératif) un REJET de l'infinitif (ici « gaan »), derrière les compléments (« Robert en Bertrand » et « nu »), à la fin de la phrase.

Pour le phénomène du REJET du verbe, lisez notre synthèse en couleurs :

https://www.idesetautres.be/?p=ndls&mod=grammatica&smod=rejVerbes

© 2022, Bernard GOORDEN, voor de grammatica. Autres exemples à https://www.idesetautres.be/?p=ndls&mod=vandersteen







